

Des organisations solidaires de l'Équateur expriment leur appui à la Révolution Cubaine



La Havane, 5 juillet (RHC)- Plus de 500 représentants des comités équatoriens de solidarité avec Cuba tiennent une réunion aujourd'hui à Montecristi pour réaffirmer leur appui à notre pays.

La 17e Assemblée Équatorienne de Solidarité siège ce samedi dans la ville natale du patriote Eloy Alfaro pour débattre de thèmes comme la nécessité de mettre fin à l'injuste blocus étasunien et aux plans subversifs orchestrés depuis Washington contre Cuba.

Des délégués de 24 provinces équatoriennes analysent également de nouvelles voies pour intensifier la campagne internationale en faveur de la cause des 5 et de la libération immédiate des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis: Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/27686-des-organisations-solidaires-de-lequateur-expriment-leur-appui-a-la-revolution-cubaine>



Radio Habana Cuba